



Ebrard definirá este jueves su futuro político

Marcelo Ebrard definirá este jueves su futuro político, el excanciller dio como plazo el 9 de noviembre, un día antes de que Morena dé a conocer a sus abanderados de 9 estados, para que la Comisión Nacional de Honestidad y Justicia del partido defina la impugnación presentada contra el proceso interno. El diputado Emmanuel Reyes, uno de los operadores más cercanos al excanciller, reveló a *Milenio* que Ebrard les informó de lo anterior al grupo de diputados al reunirse con ellos el lunes por la noche.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1089?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!1089&authkey=!AHFRz7PX-iTd30k&ithint=video&e=vCeSr7>